

Grußwort von Thomas Schäfer, Geschäftsführer (Vorsitzender) Stromnetz Berlin GmbH (07.07.2016)

Herr Schäfer dankt allen aktiven Mitgliedern des Vereins, die seit der Gründung des Vereins vor 15 Jahren bis zum heutigen Tage durch Ihre tatkräftige Mitarbeit beim Aufbau und bei der Gestaltung des Museums mitgewirkt haben. Herr Schäfer sagt dem Energie-Museum Berlin weitere Zusammenarbeit und Unterstützung durch die Stromnetz Berlin GmbH zu. Die derzeitigen Baumaßnahmen dienen der Instandhaltung der Immobilie. Der Museumsstandort ist in der weiteren Planung der Stromnetz Berlin GmbH weiter gesichert.